## Homenaje al Contador Luis Pieri Storni



Durante el Foro IBEROEKA 2006 sobre "Energía, Tecnología e Innovación", realizado los días 4 y 5 de diciembre de 2006 en Buenos Aires, se anunció que el Premio IBEROEKA será llamado a partir de 2007: "Premio Cr. Luis Pieri", en homenaje a la larga trayectoria e invalorable apoyo del director de CEGETEC en la consolidación y ampliación de la red IBEROEKA desde 1995.

Por Fernado Aldana Secretario General del Programa CYTED

Si "la historia debe mantener viva la vida" como escribió Americo Castro en su obra cumbre: La Realidad Histórica de España, el nombre del Contador Luis Pieri aplicado al premio al mejor proyecto de innovación tecnológica otorgado por IBEROEKA, anualmente, es un intento de que se mantenga vivo y presente el recuerdo de quien pertenece, y con razón, a la historia del proyecto CYTED-IBEROEKA.

## Aportes a Cyted

Conocía vagamente a Luis Pieri, antes de llegar en diciembre de 2003 a la Secretaría General del Programa CYTED, pero fue a partir de entonces, y en muy poco tiempo, que comencé a apreciar su incesante actividad en pro de la innovación técnica y empresarial. Fue uno de los primeros que comprendió la necesidad de revitalizar IBEROEKA, esa parte del Programa CYTED un tanto obscurecida en comparación con las acciones de cooperación científica. En este momento estamos trabajando todos en el sentido de revitalizar las acciones de Innovacion, como lo hizo Pieri.



Por su trayectoria vital y profesional en Uruguay, entendió muy bien que si se quiere llegar a que los conocimientos científicos y técnicos se transformen en bienestar social, es necesario que las empresas con ánimo de lucro, de este inmenso espacio geográfico y cultural que

es Iberoamérica, cooperen para romper las rutinas empresariales y se lancen al desarrollo y a la aplicación sistemática de los avances de la técnica a todas las actividades de la vida real, tanto de los individuos como de sus agrupaciones sociales.

Por este motivo le invitamos a trabajar también en el Comité del Área 3: "Promoción de Desarrollo Industrial", actividad compatible con la de representante de Uruguay en IBEROEKA. Su actividad fue un estímulo para todos. En las reuniones de los Organismos Gestores IBEROEKA aportaba ideas que eran escuchadas con respeto, fundamentalmente debido a sus conocimientos sobre la materia y también, especialmente, al conocimiento de la idiosincracia profunda de nuestros pueblos y de las peculiaridades de sus individuos y empresas.

Desde este punto de vista creemos que su idea de implicar a las cámaras de industria y comercio de la región en la gestión diaria de IBEROEKA debe ser tenida muy en cuenta. Dentro de CYTED se ha agendado como un proyecto a desarrollar en los próximos años. Es una idea muy interesante ya que, en definitiva, dichas cámaras representan los intereses del mundo económico productivo, a los que hay que hacer comprender, como hacia diariamente el Contador Luis Pieri, desde su puesto de gerente de CEGETEC, que solo la cooperación y la innovación marcan el camino de un mundo mejor.

## Pérdida

Luis Pieri falleció el 16 de noviembre de 2006 por un accidente vascular cerebral sufrido una semana antes. A todos sus colegas nos ha dejado un hueco difícil de llenar, nos cuesta trabajo estar en las reuniones y no ver su sonrisa fácil, su buen talante, siempre presentes aún cuando se tratasen cuestiones muy serias. Como representante de Uruguay Luis llevó con eficacia, perseverancia y buen humor el nombre de su país a la organización CYTED, dejándolo siempre a gran altura.

Amigo Luis, Contador Luis Pieri, descansa en paz.

La decisión de homenajear a Luis Pieri fue tomada por la presidencia de CYTED (Programa Iberoamericano de Ciencia y Tecnología para el Desarrollo), programa "madre" de la red IBEROEKA, la que está integrada por España, Portugal y diecinueve países de Ibero América